



PAN seguirá en la lucha para evitar sobrerrepresentación de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El dirigente del PAN, **Marko Cortés**, aseveró que seguirán en la lucha para evitar que Morena tenga sobrerrepresentación, señaló que el recurso que presentó ante la Corte es para que se haga valer el artículo 54 de la Constitución, que dice que una fuerza política no puede tener más de 300 diputados federales.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWCpmiQ6DCBNpdrdqcsIfJ0BAJczol3duhLb_g3puzpphQ?e=vNgL9j